

オスプレイ低空訓練オレンジルートで実施

3月5日、防衛省から「オスプレイ3機による

低空飛行訓練を6日から8日にかけて本県上空『オレンジルート』で行うとの通告が在日米軍からあった」と県に。夜間訓練もあると明示。米軍は前日4日に、九州上空「イエロールート」で…と通告したばかりだった。

沖縄県,全市町村即時撤回「建白書」

沖縄県では夜間訓練を民家200行の場所で

繰り返すなど、まさに住民の命と暮らし を全く無視した無法訓練に怒りが爆発。

この 1 月 28 日、県内全首長と議長が東京で集会を開き、安倍首相に「配備即時撤回」の「建白書」を渡したばかり。本土での訓練は初。

過去2回も墜落 今回夜間訓練も!

1994年には、早明 浦ダムの湖面に墜落。

99年、高知沖で墜落

した際は、低空飛行のルート上で対地攻撃訓練を行っていることも明らかになった。ルート下にはドクターヘリ、防災ヘリのヘリポート 17 か所もある。断固として訓練中止と配備即時撤回を要求します。



★予算委員会 中根議員質問

3月13日午前11時~12時前

★予算委員会 米田議員質問

3月14日午前10時~11時前



「県庁おもてなし課」試写主人公の奮闘ぶりがすが主人公の奮闘ぶりがすがまの山河、そして見覚えるのあるあそこやここなるがのあるあそこやここないがあるかな?



無料 法律相談

3月28日(木)午後6時~8時

弁護士 山本尚吾さん

場所 吉良富彦事務所(愛宕商店街)

Tel 855-9439